



No.7

# コミュニティ・スクールだより

外日角小学校  
校長 板井 雅春  
学校コーディネーター  
金谷 真恵

運動会も無事に終わり、子どもたちはとても頼もしくなりました。  
運動会の前日、正面玄関前のフジバカマレストランにアサギマダラが2頭飛来してきました。  
下の写真がそのアサギマダラです。一頭だけ捕獲し、運動会の日「かほく 10. 14 そとひ01」のマーキングをして放蝶しました。  
このアサギマダラが風に乗る、遠い暖かい場所へ無事に飛んでいくことを願っています。



「かほく  
10. 14 そとひ01」  
どこかの地方で、  
目に留まってくれる  
でしょうか。

## 【1年生 さつまいも掘り】

10/17 (火)

5月に植えたさつまいもについて畑の先生丸井さんに、土の中の育ち方や掘り方を教わり、全員で収穫しました。

収穫したさつまいもは、家に持ち帰り美味しく食べたようです。



## 【6年生 国語 やまんぼさんのお話会】

10/17 (火)

岩手県出身の細川さんに、宮沢賢治の生い立ちや執筆した本の紹介をしていただき、最後に朗読もお聞きしました。

岩手県の方言での朗読は独特な雰囲気がありました。



## 【3年生 音楽 地域の祭り文化を知ろう】

3年前から始まったこの授業は、1年目は白尾区、2年目は外日角区の方に披露していただき、今年度は秋浜区の方々に、地区に昔から伝わる獅子舞や祭囃子を披露していただきました。実際に子どもたちも体験し、迫力ある音や動きに感動していました。

最後に秋浜区長の釜井さんから「皆さんも地区の祭りに参加し、思い出をたくさん作ってください」とお話がありました。



秋浜区の獅子頭です



10/23 (月)に第2回学校運営協議会が開催されました。

学校評価中間報告やコミュニティ・スクールの進捗状況について報告した後、いろいろなご意見や質問をいただきました。

委員の方々からいただいたご意見を、コミュニティ・スクール活動に活かしていきます。

(CN金谷)